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こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナ禍を予測していたわけではないですが、

私事で昨年、情報処理関係の国家資格を女子高生に交じって 2 つ受験して良か

ったかな、と。試験会場は JK の香り漂う会場で、鼻の下伸ばしながらおじさん

臭を消そうと腐心した思い出です。情報処理推進機構の情報セキュリティマネ

ージメントなど、これからの社会には、お勧めですよ。 

さて、本日は、かなり急激な開催ではありましたが、居宅部会の会員様におかれ

ましては会議にご参加頂きありがとうございました。 

部会長の立川さんも「興奮さめやらず」の会議の雰囲気に、私も参加者の皆様の

努力に感謝です。ありがとうございました。 

皆様に回線を通じて、「本当に久しくお互いに顔を見てないなぁ」「シュッと痩せ

たんじゃない」「思ってたよりも身近にいるように感じられた」などの感想を頂

きました。 

別添に会議の様子をモザイク入りですが、送ります。 

本日の参加者は３３名。初めての web 会議参加デビューも多かったと聞いてい

ます。また会議の中で説明した体調管理表を、敢えて Word で送ります。 

加工が可能ですのでご活用ください。参考資料提供にご協力頂けたフェニック

スさんありがとうございました。 

まだまだ緊張感の続く毎日ですが、皆様と一緒にこのコロナ禍と付き合ってい

きたいです。 

ありがとうございました。 
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